

## Kanit Bhabinmas Polsek Cibeber Polres Cianjur melaksanakan kegiatan sambang warga bersama Ketua RT. Langkah ini dilakukan sebagai bentuk kepedulian kepolisian terhadap kebutuhan dan aspirasi masyarakat setempat

Cianjur - [CIANJUR.KEJARINEWS.COM](http://CIANJUR.KEJARINEWS.COM)

Dec 9, 2023 - 14:20



Polres Cianjur Polda Jabar - Kanit Bhabinmas Polsek Cibeber Polres Cianjur melaksanakan kegiatan sambang warga bersama Ketua RT. Langkah ini dilakukan sebagai bentuk kepedulian kepolisian terhadap kebutuhan dan aspirasi masyarakat setempat. Kegiatan ini mendapat dukungan dan apresiasi dari Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, yang menyampaikan statemen

melalui Kapolsek Cibeber, KOMPOL Aca Nana Suryadi.

Sambang warga bersama Ketua RT menjadi momen penting untuk membangun kemitraan yang erat antara kepolisian dan masyarakat. Kanit Bhabinmas turut serta dalam kegiatan ini dengan tujuan untuk mendengarkan langsung permasalahan dan harapan warga.

Kapolsek Cibeber KOMPOL Aca Nana Suryadi menyatakan, "Kami mengakui pentingnya berkomunikasi secara langsung dengan masyarakat. Melalui kegiatan sambang bersama Ketua RT, kami dapat lebih dekat dengan warga dan memahami kebutuhan mereka untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman."

Selama sambang, Kanit Bhabinmas dan Ketua RT berinteraksi dengan warga, mendengarkan keluhan, serta memberikan informasi terkait upaya kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Kegiatan ini juga menjadi sarana untuk memberikan himbauan terkait tindakan preventif guna mencegah tindak kriminal.

Kapolsek Cibeber KOMPOL Aca Nana Suryadi memberikan apresiasi kepada Kanit Bhabinmas dan seluruh personel yang terlibat dalam kegiatan ini. "Sambang warga bersama Ketua RT adalah implementasi dari pola pendekatan kepolisian yang lebih humanis. Dengan keterlibatan langsung dalam kehidupan masyarakat, kami berharap dapat memperkuat sinergi yang positif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis," ungkapnya dengan semangat. Top of Form